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АННОТАЦИЯ

Гендерные особенности агрессивного поведения и копинг-стратегий  у подростков / Мария Сергеевна Аврошко; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной работы и реабилитологии; науч. рук. Т.В. Тратинко.
Объект исследования – агрессивное поведение и копинг-стратегии.
Предмет исследования – гендерные особенности агрессивного поведения и выбора копинг-стратегии у подростков.
Цель исследования – выявить гендерные особенности агрессивного поведения и выбора копинг-стратегии у подростков.
Основные результаты. Выявлены гендерные особенности проявления физической агрессии, косвенной агрессии, раздражения, негативизма, обиды, подозрительности, вербальной агрессии, чувства вины, уровня враждебности, уровня агрессивности. Установлены статистически достоверные различия выбора копинг-стратегий у девочек и мальчиков. Доказано то, что существуют гендерные различия в проявлении агрессивного поведения и выбора копинг-стратегии у подростков. На основании результатов исследования были сформированы рекомендации по профилактике агрессивного поведения и выбору копинг-стратегий у подростков.
Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: введение, основную часть, состоящую из двух глав, заключение, список использованных источников из 60 наименований. Общий объем дипломной работы – 65 страниц.
Ключевые слова: АГРЕССИЯ, АГРЕССИВНОЕ ПОВЕДЕНИЕ, ПРИЧИНЫ АГРЕССИВНОГО ПОВЕДЕНИЯ, КОПИНГ-СТРАТЕГИИ, ВЫБОР КОПИНГ-СТРАТЕГИЙ, ПОДРОСТКИ, ПОДРОСТКОВЫЙ ВОЗРАСТ.

Gender features of aggressive behavior and coping strategies in adolescence / Maria Sergeevna Avroshko; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Social Work and Rehabilitology; scientific hands T.V. Tratinko.
The object of research is aggressive behavior and coping strategies.
The subject of the study is the gender characteristics of aggressive behavior and the choice of coping strategies in adolescence.
The purpose of the study is to identify gender characteristics of aggressive behavior and the choice of coping strategies in adolescence.
Main results. Gender features of the manifestation of physical aggression, indirect aggression, irritation, negativism, resentment, suspicion, verbal aggression, feelings of guilt, level of hostility, level of aggressiveness are revealed. Statistically significant differences in the choice of coping strategies in girls and boys were established. It has been proven that there are gender differences in the manifestation of aggressive behavior and the choice of coping strategies in adolescence. Based on the results of the study, recommendations were formed on the prevention of aggressive behavior and the choice of coping strategies in adolescents.
The thesis includes the following elements in its structure: introduction, main part, consisting of two chapters, conclusion, list of references from 60 titles. The total volume of the thesis is 65 pages.
Key words: AGGRESSION, AGGRESSIVE BEHAVIOR, CAUSES OF AGGRESSIVE BEHAVIOR, COPING STRATEGIES, CHOICE OF COPING STRATEGIES, ADOLESCENTS, ADOLESCENT AGE.
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